

HUMAS

Korem 073/Makutarama Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H/2022 M

Agung widodo - SALATIGA.HUMAS.CO.ID

Oct 12, 2022 - 14:07



Korem 073/Makutarama Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H/2022 M. Bertempat di Masjid At Taqwa Korem. Kota Salatiga, Jawa Tengah.

SALATIGA- Korem 073/Makutarama gelar peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 H/2022 M. Bertempat di Masjid At Taqwa Korem. Salatiga. Rabu,

(12/10/2022).

Danrem 073/Makutarama dalam sambutannya, yang dibacakan oleh Kasilog Korem Letkol Inf Budi Sasmoyo Teguh Kurniawan mengatakan, melalui peringatan hari besar keagamaan ini, kita sebagai umat Islam semakin dapat meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah serta kecintaan kita kepada Rasulullah.



"Melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW yang bertemakan "Meneladani Akhlak Nabi Muhammad SAW Dalam Kehidupan Sehari-hari" diharapkan kita tanamkan akhlak yang mulia, kita sebarkan nilai-nilai kebajikan dan nilai-nilai kemanusiaan sesuai keteladanan Rasulullah SAW,".

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan momentum sangat baik bagi kita semua untuk menggali dan memahami makna serta hikmah yang terkandung di dalam peringatan tersebut.

"Dunia meyakini bahwa Nabi Agung Muhammad SAW adalah seorang Pemimpin Besar yang sangat luar biasa dalam memberikan nilai-nilai keteladanan bagi umatnya," ucap Letkol Budi.

"Mengetahui Nabi Muhammad SAW secara utuh adalah merupakan salah satu langkah untuk dapat mengamalkan ajaran Islam secara (Kaffah) atau utuh dan mendalam karena pada diri Nabi terdapat suri tauladan yang baik." tambahnya.

Dr. K.H. Adji Nugroho., Lc., M. Pdi., dari UIN Salatiga dalam ceramahnya menyampaikan, dengan memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW sebagai pedoman bagi kita umat Islam untuk mengikuti jejak ketauladanan Rasulullah SAW.

"Jangan sampai kita menyalakan sisa hidup kita hanya karena untuk dunia.

Karena untuk bekal menuju akhirat itu hanya dibantu oleh amal ibadah dan buka kemewahan dunia," tuturnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, para Kasi, Pasi, Satdisjan prajurit serta PNS Korem 073/Makutarama.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt